
Mündliche Anfrage der Stadträtin Ute Haupt für den Sozial-Gesundheits-und 
Gleichstellungsausschuss am 10. September 2015 
 
Über die Bürgerinitiative Heide-Nord erreichte mich folgende Anfrage, um deren Beantwortung ich 
hiermit bitte. 
 
Heide –Nord als einst jüngste Siedlung verzeichnet nun über eine zunehmende Einwohneralterung. 
Gleichzeitig leben viele einkommensschwache Familien mit Kindern in dem Stadtteil. Aus diesen 
Gründen ist eine umfassende und ausreichende medizinische Versorgung an diesem Standort 
notwendig. Eine vollständig eingerichtete allgemeinmedizinische Praxis ist laut Aussage des Inhabers 
der Heideringpassage vorhanden, es mangelt allerdings an medizinischen Fachkräften. Welches 
Konzept hat die Stadt Halle , die Ansiedlung von Ärzten in Heide-Nord zu unterstützen? Wie kann 
gemeinsam mit der kassenärztlichen Vereinigung an diesem Problem gearbeitet werden? 
 
gez. Ute Haupt 
Stadträtin 
 


